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SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO 

Departamento de Gestão Urbana 

 

Memória de Reunião 

 

Assunto: Revisão da Lei de Parcelamento, Uso e Ocupação do Solo 

Local: Auditório do Paço Municipal Data: 16/08/2019 

 

Público alvo: moradores da região central 

Número de participantes: 11  

Equipe da SDU: 6  

Observação: a lista de presença, a apresentação de slides e o conteúdo do formulário de 

pesquisas encontram-se disponíveis no site do Departamento de Gestão Urbana. 

 

Lista de Participantes: 

Nome Bairro 

Rita de Cássia Ayres Cabuçu 

Francisca S. Rosa (Chiquinha) Recreio São Jorge 

Adalva Maria Alves Continental III 

Benedito Aparecido de Lima Continental III 

Richard C.C. Ojeda Jardim Aracília 

Amaro Laurindo de Oliveira  

Roberto dos Santos Moreno Maia 

Rosana Belmonte Vila Galvão 

Herbert Seabra  

Eduardo Albino Pinho  

Laerte Reis  

 

Equipe SDU: 

Gabriel Rodrigues de Arruda 

Kátia Ayumi Tani 

Márcia Hisae Morita 

Fábio Augusto Paradinha  

Gasparino José Romão Neto 

Thiago Perez Savio 

 

 

O diretor do Departamento de Gestão Urbana e coordenador executivo do processo de 

revisão da Lei de Parcelamento, Uso e Ocupação do Solo (LPUOS), o arquiteto e urbanista 

Gabriel Rodrigues de Arruda iniciou a reunião às 18:30 com a boas-vindas aos 

participantes, apresentou a programação da oficina e convidou o técnico da SDU, o também 

arquiteto e urbanista Thiago Perez Savio para fazer a apresentação do material preparado 

pela equipe, que ilustra de maneira resumida o trabalho que vem sendo realizado para a 

revisão da lei, definição dos conceitos e metodologia das propostas que estão sendo 

elaboradas, bem como o calendário dos próximos passos. Thiago iniciou a apresentação 
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destacando que o objetivo principal da proposta de revisão da lei é reduzir conflitos e 

possibilitar uma maior dinamização da economia e desenvolvimento da cidade. Encerrada 

a apresentação, a arq. urb. Kátia Ayumi Tani convidou a todos os participantes a formarem 

uma roda de conversa onde todos se apresentaram e passaram a discutir sobre os itens que 

constam do formulário de pesquisa. Os tópicos discutidos e outros assuntos e demandas 

que surgiram ao longo da conversa foram registrados nos formulários. A reunião se 

encerrou às 21h10. 

 

Registro de reunião realizado por: arq. urb. Kátia Ayumi Tani 

 


